

Fecha	Sección	Página
20.06.2019	Economía	22

Fonatur: el Tren Maya sí tocará Cancún pese al cambio de ruta

JULIO REYNA QUIROZ

El Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) afirmó que el Iren Maya sí conectará a Cancún con el resto de la Península, pese al cambio en la ruta entre Yucatán y Quintana Roo, y anunció la creación de un consejo consultivo que impulse el centro integralmente planeado de Huatulco, Oaxaca.

La modificación a la ruta "no quiere decir que el tren no vaya a Cancún, deja de ser un circuito redondo y toma una perpendicular de Tulum, de donde correrá al norte de Quintana Roo a Playa del Carmen, Puerto Morelos y Cancún, y hacia el sur sigue como estaba: Felipe Carrillo, Puerto Bacalar y luego Escárcega y Calakmul", dijo el director general del organismo, Rogelio Jiménez Pons.

Explicó que en la estación Tulum se contará con una doble vía para que el Tren Maya pueda subir y bajar entre las estaciones de Cancún, Playa del Carmen y Puerto Morelos para incorporarse a la ruta contemplada por toda la Riviera Maya.

El objetivo del cambio, dijo el funcionario federal, según fue citado en un comunicado, es impactar positivamente la zona de Cobá "que facilitará el acceso a vestigios arqueológicos, contemplando el desarrollo urbano e inmobiliario que se está planteado en el resto de las estaciones".

En tanto, el Fonatur firmó un convenio de colaboración con las cámaras y asociaciones empresariales para desarrollar el Consejo Consultivo de Huatulco y crear un mecanismo de trabajo conjunto que fortalezca y posicione a ese centro integralmente planeado desarrollado por Fonatur en los años 80.

Según un comunicado, el consejo consultivo creará las bases de colaboración y las "estrategias para la solución de problemas en materia turística para lograr el incremento en la inversión, así como de la afluencia de turistas nacionales y extranjeros".

El Fonatur aseguró que el convenio tiene también un objetivo social, la promoción y publicidad del desarrollo turístico de Huatulco, sea en lo particular o como asociación. Así colaborará en acciones con instancias del sector federal, estatal o municipal, y con instituciones, asociaciones, sociedades cooperativas y personas físicas.

El destino ha sido objeto de al menos dos relanzamientos en dos sexenios diferentes. Tanto con Vicente Fox como con Felipe Calderón se realizaron festejos en Huatulco cuya finalidad era posicionar al destino del Pacífico.



Página 1 de 1 \$ 33499.00 Tam: 139 cm2

051. 2019.06.20